



Alza la mano para el 2024

# Germán Martínez: voy contra la mediocridad

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**A**lzar la mano por la Presidencia de la República, el senador del Grupo Plural, Germán Martínez, aseguró que tiene los "tamaños" de ganarle al candidato o candidata de Morena, pues no compete contra otros aspirantes, sino contra la mediocridad.

En entrevista con *La Razón*, el legislador agregó que buscará cualquier rendija de la sociedad civil para llegar a ser el candidato presidencial de la oposición, porque aclaró que no busca beneficiar a intereses particulares o de partidos, sino sólo a la ciudadanía.

**GERMÁN MARTÍNEZ** es un abogado y político nacido en Michoacán; exmiembro del PAN y Morena; Fue director del IMSS de 2018 a 2019.

## Eldato

"Que quede claro que tengo una intención genuina de competir, pues estoy convencido que México necesita un Presidente que no mire a los partidos, sino que mire a los ciudadanos. Si hay una rendija ciudadana hasta la cocina, con claridad lo digo; yo sólo advierto desde el principio que quiero hacer una Presidencia para y con los ciudadanos, y no para y con los partidos", explicó.

Germán Martínez aseguró que el país necesita de un presidente que respete la división de poderes, que dialogue con los partidos en la Cámara de Diputados y Senadores, que litigue sus asuntos a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que en el fondo tenga la tarea de repartir equitativamente y proporcional la riqueza, sin decirle a los empresarios que son "voraces". "Yo quiero ser un presidente de la igualdad social en el país".

Afirmó que la oposición puede ganarle a Morena en las siguientes elecciones de 2024, ya que en democracia las victorias y derrotas no son para siempre, pero

**EL SENADOR** del Grupo Plural se autodestapa para buscar la Presidencia como el candidato de la oposición; tengo los "tamaños" para ganarle a los aspirantes de Morena, asegura



**“**QUE QUEDE claro que tengo una intención genuina de competir, pues estoy convencido que México necesita un Presidente que no mire a los partidos, sino que mire a los ciudadanos

**Germán Martínez**  
Senador

**EL SENADOR** Germán Martínez platicó con *La Razón* sobre sus aspiraciones políticas.

precisó que también va lento el proceso interno de selección de candidato, por ello, se debe reactivar a la brevedad.

Mencionó que la oposición tiene a uno de los mejores políticos en la figura de Damián Zepeda, ya que es de lo mejor que tiene el Senado de la República, sin embargo, Germán Martínez reiteró que no piensa ganarle a otros competidores, sino a la mediocridad.

Además, detalló que tiene los "tamaños" para ganarle a los candidatos de Morena, aunque aclaró que el Presidente no los va a soltar aún.

El senador del Grupo Plural comentó que, de llegar al cargo, buscará revivir el Aeropuerto de Texcoco, debido a que hay una riqueza comercial de escala mundial, a fin de que se convierta en el centro de negocios, mientras que el Aeropuerto Internacional

Felipe Ángeles (AIFA) puede convertirse en el de emergencia, regional, de carga y militar, porque no se puede tirar a la basura. "Que tengamos un aeropuerto que compita con los mejores del mundo, y con no el de Palenque o Tulum", agregó.

Señaló que los partidos ya están rebasados por el sentido social de urgencia y necesidad de la gente, sin embargo, aclaró que debe existir una unidad opositora con los ciudadanos por delante, ya que los partidos deben estar representados en el Congreso y el presidente debe dialogar con ellos, ya que el actual no lo hace.

"Yo o quiero enterrar mi esfuerzo, quiero poner al servicio de la gente lo que soy y lo que tengo, y no me quiero guardar nada y soy preciso, quiero luchar por la candidatura presidencial", sentenció el exdirector del Instituto Mexicano del Seguro Social.

**5**  
Senadores conforman el Grupo Plural